

Cuando se trabaja con rigor y motivación, no hay barrera que se interponga en el camino de la prosperidad



En recorrido por objetivos económicos de Santa Clara, diputados de ese municipio, incluido el Presidente cubano, conocieron de iniciativas productivas exitosas

Freddy Pérez Cabrera, 24 de Noviembre de 2023

SANTA CLARA.—No por repetida deja de ser contundente la conclusión que, una vez tras otra, provoca el resultado extraordinario del trabajo productivo, el empuje colectivo y el ingenio creador, cuando demuestran la factibilidad de alternativas que permiten superar los problemas cotidianos: las buenas prácticas deben convertirse en regla, y no quedar como excepciones.

Alineado con esa verdad anduvo el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, insistiendo en ella en cada lugar de la ciudad de Santa Clara que visitó, junto a varios de los diputados que, como él, representan al municipio cabecera de Villa Clara.

Cuando se trabaja con rigor y con motivación, no hay barrera que pueda interponerse en el camino de la prosperidad, y un ejemplo es el joven productor Yunier Hernández Guerra, campesino asociado a la cooperativa de créditos y servicios 21 de Septiembre, cuya finca actual hasta hace poco era una extensa área de marabú, y ahora es una vigorosa plantación de frijoles.

«Con un grupo de productores como este en cada municipio, la provincia puede autoabastecerse del grano», reflexionó Díaz-Canel, antes de hacer notar el rol que debe desempeñar el municipio para lograr la soberanía alimentaria y nutricional.



Foto: Estudios Revolución

Otro de los sitios visitados fue la finca de autoconsumo del exreceptor de los equipos de Villa Clara y de Cuba, Yulexis La Rosa Águila, campesino asociado ahora a la unidad básica de producción cooperativa (UBPC) 28 de Octubre, en la cual se fomenta la cría de ganado vacuno y equino, cerdos de capa oscura, gallinas y pavos.

La comitiva, que también integraban el gobernador de la provincia, Alberto López Díaz, llegó hasta la mipyme estatal Sociedad Mercantil Soluciones Copextel S.U.R.L., una entidad dedicada a la ingeniería, la elaboración de proyectos y el mantenimiento de equipos vinculados a las telecomunicaciones y la automática, entre otros fines.

En diálogo con Lilian Ochoa Fajardo, administradora de la entidad, el Jefe de Estado conoció acerca de la presencia de esa mipyme en varios escenarios como la Cayería Norte de Villa Clara, Varadero y La Habana, entre otros sitios, a los que ha llegado el talento de sus innovadores, a quienes conminó a priorizar la exportación de servicios de alto valor agregado.

«Este es un lugar de conocimiento, de personas de talento, que tiene mucho que aportar al país», exaltó el dignatario, quien los llamó a mantener la superación constante y a fortalecer los proyectos de innovación más desarrollo como clave para el futuro del país.



Foto: Estudios Revolución

En la Empresa Militar Industrial Batalla de Santa Clara, los diputados por este territorio conocieron acerca de las múltiples producciones industriales de envases y embalajes que allí se desarrollan en bien de la economía nacional.

Al respecto, el director general, José Ramón Suárez Castillo, mostró producciones ya consolidadas, entre las cuales se cuentan cajas, tanques para agua, mesas, sillas y bolsas para las cadenas de tiendas, entre otros artículos que, en su conjunto, tienen impacto en la economía nacional y contribuyen a la sustitución de importaciones.

Finalmente, los diputados santaclareños, encabezados por Díaz-Canel, compartieron con obreros y directivos de la UBPC apícola Mártires del Moncada, en la que se ejecuta un proyecto para instalar viveros de plantas melíferas, que será alimentado con paneles fotovoltaicos.



Foto: Estudios Revolución

En intercambio con Handy Dávila Pérez, el joven de apenas 34 años que lidera el proyecto, el Primer Secretario supo que la iniciativa es financiada por la Agencia Francesa de Desarrollo, que persigue fomentar ideas basadas en el cuidado del medioambiente.

Luego de escucharlo con sumo interés, el Presidente cubano dijo a los presentes: « ¿Ustedes ven? Dondequiera pueden encontrarse jóvenes valiosos como Handy, que han decidido fomentar sus proyectos de vida y sus sueños en Cuba».

Mirándolo a la cara, lo conminó: «Te aseguro que lo lograrás».



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución